



Diputada acusa bloqueo en la reforma laboral

La diputada federal Susana Prieto Terrazas renunció este miércoles a la bancada de Morena y se declaró como legisladora sin partido, al acusar incumplimientos de parte del coordinador de Morena, Ignacio Mier, y del líder nacional de este partido, Mario Delgado, con respecto de su iniciativa de la reducción de la jornada laboral de 48 a 40 horas.

Esto debido a que, señaló, su propio partido ha bloqueado la discusión de la reforma en la materia, que se mantiene en vilo.

“Hasta el día de hoy he cumplido de manera cabal, ordenada, disciplinada y con compromiso con el proyecto de la cuarta transformación; mis intervenciones en el Pleno, en este podio de conferencias han sido por convicción, siguiendo el proyecto de nuestro presidente

Andrés Manuel López Obrador”, dijo la legisladora.

Además, Prieto Terrazas criticó la incorporación de personajes como Javier Corral a las listas de plurinominales de Morena, al Senado, a quien tachó como uno de los peores gobernadores que ha tenido Chihuahua, “que insultó hasta la saciedad al Presidente de la República y que habló de Morena más allá de lo aceptable”.

También aprovechó para acusar a su excoordinador de bancada por violencia política de género y se quejó de haber sido bloqueada tanto para subir a la tribuna del Pleno, como para la presentación de iniciativas, de las cuales tiene más de 20 bloqueadas, así como para seguir impulsado la votación a la reforma de la reducción de jornada laboral a 40 horas. / JORGEX LÓPEZ



DENUNCIA. La diputada federal Susana Prieto Terrazas señaló al coordinador de la bancada oficial, Ignacio Mier, por violencia política de género.